Notfalldarstellung an der Realschule

Den Schulsanitätern der Realschule Augustdorf bot sich die Möglichkeit, im Rahmen ihrer Aus- und Fortbildung ein Notfallgeschehen zu erproben. Durch die Mitarbeit der Notfalldarsteller vom JRK Lippe war es möglich, die Unfälle durch entsprechende kosmetische Veränderungen realitätsgetreu nachzustellen.



Dabei war es das Ziel, die Schulsanitäter auf echte Notfälle soweit vorzubereiten, dass sie Verletzungen und Situationen richtig erkennen, mögliche Gefahren richtig einschätzen und in ruhiger und besonnener Weise handeln.



Bei diesem Einsatz auf dem Hof bildete sich sofort eine große Gruppe Schaulustiger, die den Einsatz zunächst als Ernstfall bewerteten. In der Nachbesprechung gab es durch Kai Hempel, dem Leiter des Schulsanitätsdienstes Lippe, viel Lob und zudem noch einige Tipps für den nächsten Einsatz.

Für die Schulsanitäter war dieser Einsatz sehr motivierend und gab ihnen Ansporn, weiterhin im SSD mitzuarbeiten. Kooperationslehrer Christian Meier hofft, dass sich zukünftig neue Schülerinnen und Schüler dem Schulsanitätsdienst anschließen.